

Heimatpreise in der Ratssitzung verliehen

Bürgermeister Dietmar Heyde hat in der Ratssitzung am Dienstagabend in der Stadthalle die Sieger des erstmals verliehenen Rheinberger Heimatpreises ausgezeichnet. Er überreichte Urkunden und Schecks und gratulierte herzlich. Platz drei und 1000 Euro gehen an den Nabu, vertreten durch Sylvia Oelinger und Wolfgang Scholten. Platz zwei und 1500 Euro erhielt die Kulturinitiative Spanischer Vallan, vertreten durch Manu Bechert und Renan Cengiz. Platz eins und 2500 Euro gingen an Carsten Kämmerer für sein ehrenamtliches Engagement für den Wochenmarkt in Ossenberg. Der Rat spendete den Preisträgern viel Applaus. Heyde gratulierte auch dem Budberger Bürgerhaus-Verein, der Heimatpreis-Träger auf Kreisebene ist. up